

津中野球部が全道大会出場

第14回全日本少年春季軟式野球網走支部大会で優勝

8月27日、28日に清里球場で開催された第14回全日本少年春季軟式野球網走支部大会で津別中学校・美幌中学校・美幌北中学校の合同チームが優勝。全道大会出場への切符を手にしました。

また、9月21日には、9月下旬に行われる全道大会に先立ち、近野教育長を表敬訪問しました。チームを代表して訪れたキャプテンの土田京太郎君は「地域を代表して、全道大会でも全力を尽くして頑張ります」と決意を述べました。



▲(左から)渡辺郷君(1年外野)、兼平陽季君(1年センター)、竹原旺助君(1年ライト)、土田京太郎君(2年キャプテン・ピッチャー)、竹原榮助君(1年レフト)、加藤央羅君(1年外野)、荒川くるみさん(2年マネージャー)



収穫作業で汗を流す

アソビバ! つべつ「おこめとカボチャ収穫」

9月17日、達美の農場で社会教育事業のアソビバ! つべつ「おこめとカボチャ収穫」が行われました。

5月に自分たちで植えて成長した稲やカボチャの収穫作業を行うため、JA つべつ青年部の方を講師として招き、鎌の使い方や刈り方のコツなどを教わりました。

慣れない作業にときおり苦戦しながらも、一生懸命に収穫作業を行いました。



1. 収穫後の集合写真 2. 稲刈りの様子
3. カボチャ収穫の様子



光と影が彩る世界

影絵イベントを実施

9月3日、中央公民館で影絵に関するイベントが行われました。当日は、ワークショップ形式による影絵の作り方の体験や自分たちの書いた影絵をスクリーンに投影するなど、参加者は光と影が創り出す独特の世界観に魅了されました。



オーケストラの魅力に触れる

日本フィルセミナーコンサート開催

9月11日、第25回つべつ日本フィルセミナーコンサートが中央公民館で行われました。3年振りとなるセミナーオーケストラでは、カリンニコフ作曲「交響曲第1番 ト短調」を演奏。観客はオーケストラの美しい音色を楽しみました。

▶(左から)鈴木靖ゼネラルマネージャーと佐藤町長



スポーツの力で元気なまちに

北海道オール・オリンピックズと連携協定を締結

9月19日、北海道オール・オリンピックズと町は、スポーツ等を通じて人づくり、つながりづくり、地域づくりを目的とした連携協定を締結しました。

今年度5回の開催を予定しているスポーツ教室のほか、さまざまなスポーツ事業の拡大が期待されます。



交通事故のない町に

津別高校生が旗の波運動を実施

9月9日、津別高校付近の国道240号において、津別高校生による旗の波運動が行われました。

津別高校の授業の一環として行われた同運動では、全校生徒が交通安全旗を持ち、ドライバーへ安全運転を呼びかけました。